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18日，蓝山集团有益生活
旗舰店举行盛大开业仪式，作
为聊城首家旗舰店，开业首日，
便吸引八方来客前来参观。

18日上午10时58分，有益
生活旗舰店门前人山人海、鞭
炮齐鸣，集团主要领导亲临现
场，见证聊城首家旗舰店的辉
煌启航。

开业首日，前来问询的顾
客不计其数，更有不少市民直
接下单。“买东西能抽奖，没有
空奖，赶紧抽一个。”刚刚选购
完益生植物蜜产品的杨女士连
忙排队抽奖，她之前对本款产
品了解甚少，此次通过工作人
员讲解、现场试品，发现不错，
表示以后会成为有益生活的常
客。

据了解，有益生活旗舰店
现主打产品包括：益生植物蜜
(大豆低聚糖)，沙土地大豆油、
沙土地冷榨原香花生油，赛莱
蛋白质粉、赛莱高档食用油。
其中益生植物蜜，采用国际先
进春物理纳米过滤技术，是从
优质非转基因大豆中提纯的一
种天然、安全、绿色、健康食品，
具有润肠通便、排毒养颜、解酒
护肝、促进钙吸收、提高免疫力
等多重功效，是一种功能产品。

现场陈女士就自己便秘情
况向工作人员咨询，工作人员
回应到使用益生植物蜜便可缓
解：重度便秘者。直接使用或温
开水冲泡，每次40g，空腹食用
效果更佳(连续食用3-5天)；当
重度得到缓解，可酌情减少用

量。轻度便秘者。首次30g，空腹
食用效果更佳，缓解后，可酌情
减少用量。饮酒人群。饮酒前取
本品30g，直接使用或用温开水
冲泡。

听完后陈女士多采购了几
瓶，并兴高采烈地说：给老公也
买上几瓶，省的总担心他喝酒
伤身体！

据悉，本月伊始，
在由全国500余家粮油
企业参展的第十三届
中国国际粮油产品及
设备技术展览会上，山
东高唐蓝山集团总公
司生产的“有益生活”
牌益生植物蜜 (低聚
糖)荣获“2014第十三
届中国国际粮油产品

及设备技术展览会金奖”。
如果您也想品尝如此质量

高大上、价格接地气的有益生
活系列产品，请前往有益生活
旗舰店，地址：东昌西路凤凰台
向西100米路北，交运绮苑2号
商铺(市检验检疫局对面)。

王瑞超

蓝蓝山山集集团团聊聊城城有有益益生生活活旗旗舰舰店店今今日日盛盛大大开开业业

11月15日，京都商城首期黄金
旺铺终于揭开神秘面纱，一开盘就
迎来聊城市民疯狂抢购。

当天上午8点前，就有客户早
早地来到开盘现场，9点左右，达到
当天的客流高峰，坐席800余人的
报告厅已是坐无空席，人声鼎沸，
大家在对京都商场商铺的期待中
等待她的正式开盘。

为体现对所有业户的公平、公
正，京都商城开盘采用摇号的形
式，每组随机抽取8个名额，直至所
有号码摇取成功。选铺等待区，大
家一边欣赏精彩的节目，一边等候
着自己幸运号码在屏幕上出现，既
紧张又兴奋。伴随着连连掌声，客
户的心情伴随着屏幕上摇号亦是
此起彼伏。选铺区更是激情四射，

火光四溅，准业主们是你挣我夺，
对于自己心仪的商铺是先到先得，
谁把握住最佳时机，谁就最先赢得
心仪商铺。场内热闹的场景，更让
场外坐等的客户按捺不住内心焦
躁的情绪。

据悉，此次京都商城仅推出商
城1到3层内铺。场内的火爆场景直
接让准业主们欲欲跃试。京都商城
的商铺为何如此火爆？第一，无论
是自用还是投资，地段以及人气是
亘古不变的道理，铁塔成熟的商业
浓厚氛围，在整个聊城市都是独一
无二、无可媲美的。第二，作为老商
圈改造升级项目，京都项目自进驻
聊城以来便受到政府的大力扶持，
同时也是社会关注的焦点。其明星
效应与生俱来。第三，商业运营是

商业综合体成功的保障，京都商城
的运营，无论从商业运营经验(京
都集团只做商业运营20年)，还是
其提供的软、硬件设施，都为业主
提供全方位服务。为业主提供更多
的盈利空间。第四，她的客群准确
定位，致力打造聊城市老百姓的购
物平台。在最舒适的环境购买最超
值的产品。第五，她的时机选择恰
到好处，掌握城市发展的先机，首
个升级改造铁塔商圈项目，要成为
第一个吃螃蟹的人，同时融入电商
理念，与时俱进。
目前，京都商城黄金旺铺正式对销
售，抢先机，抓财富。心动不如行
动。相信不久的将来就能将商圈重
新定位——— 京都商城，京都商圈。

(杨淑君)

京京都都商商城城首首期期旺旺铺铺盛盛大大开开盘盘
选铺现场人声鼎沸，座无虚席

京都商城首期旺铺盛大开盘。 本报记者 杨淑君 摄.

好好职职位位零零报报考考，，博博士士医医生生挺挺难难招招
医学博士难考，毕业生更喜欢“一步就位”

今年医院

招的多报的少
聊城今年市属事业单位公

开招聘163名工作人员。其中有
30个医院岗位，并且招聘人数相
对其他岗位较多。比如：聊城市
第四人民医院临床医师职位招5
人、市妇幼保健院影像医师招2
人。根据招考条件，聊城市人民
医院招10个博士，需要具有执业
医师资格证书，其余医院招聘以
硕士为主，只有一家医院招聘本
科学历，部分医院也规定了其他
限制条件。

而根据11月18日最近发布的
《关于2014年聊城市市属事业单
位公开招聘工作人员取消部分招
聘岗位计划的公告》，市文物研究
所文物研究等13个岗位未达到规
定比例予以取消招聘岗位计划。
这其中11个医院职位取消招聘岗
位计划，六个涉医职位因报考人
数为零，也在取消之内。

医学博士

依旧稀缺
联创世华岗位分析专家介

绍，医院提高了就业门槛，证明
对医疗条件和医疗能力比较重

视。医学博士依然是稀缺资源。
尤其是地级市的医院来说，博士
医生更为紧缺，“目前，大部分市
级医院招聘多为硕士或者博士，
尤其是一些级别比较高的医院，
更是对高科技人才需要量大，然
而，这样的人才毕竟是稀缺的。”

该专家介绍，每年聊城市属
事业单位招考都在11月左右，而
在省内或者一些外地地级市的
事业编招聘多在四五月份，而且
今年聊城各县市区事业单位也
都已经完成了招考，这个因素，
导致今年整体报名人数并不多。

“今年的考试也比较多，还有国
考也是在这个时候考试，估计一
些高学历人才或者已经有个稳
定的工作，或者已经报考了其他
地区。”该专家介绍，目前聊城的
经济发展水平不断提高，但是工
资水平还有待提高，而对于高科
技人才来说，更注重劳动保障的
整合环境，薪酬是一个重要的考
虑因素。

医学博士难考

更喜欢一步就位
在聊城一家地市级医院药

剂部门工作的医生刘女士，已经
考上了硕士。她毕业于一所名牌
的医科大学，在医院工作了几年
后，又考取的硕士，本想着试试

考博，可是考了两年也没考上，
干脆望而却步了。而在她所在的
医院，博士医生非常少，仅有几
个人。周围的同学有考博的，不
是还在学校，就是已经在外地一
些医院就职，或者干脆跳槽了，
在科研机构或者企业工作。“博
士太难考了，毕业也比较困难，
相对于其他科目，医学博士需要
有课题，而这个课题有可能是自
己出钱，成本也比较高。再加上
一般医学本科五年，硕士三年，
博士最快毕业的也要两年，加起
来就十年，长的十多年，这个学
费也很高，所以学出了博士，就
希望一步到位，找个好工作，工
资高的。”

刘女士说，上博士的大多都
是拖家带口，毕业后安家是个重
要的问题。“如果我是博士，我也
喜欢到更好的地方工作，除非在
聊城安了家，不能去别的地方
了。”刘女士说，类似这次事业编
招聘的几位博士的专业，都是医
院普遍比较缺乏的，更是比较热
门的，“聊城并没有医学类的高
等院校，更没有医学博士专业，
所以大部分人才都在外地院校，
这个跟招博士难有一定关系。”

医生就业

陷入两难

小李目前在聊城一家医院
工作，她硕士毕业后，在这家医
院已经快完成了医生规范化培
训。所谓医生规范化培训制度，
是指完成5年医学类专业本科
教育的毕业生，要在培训基地
接受3年住院医师规范化培训。
国家规定，到2020年所有新入
职医师都要受训。

市区一家医院人事部门的
工作人员说，医院之所以规定
招聘人员需具有执业医师资格
证书，是希望来的人能马上派
上用场，“一些医院招来人了，
比如本科或者研究生，还需要
进行培训，而这个培训地点有
要求，一般在级别高的医院，而
这样他们两三年是不能直接工
作的，所以限制了招聘条件，条
件多了，自然门槛高，报的人也
就少。”

这位医院人事部门工作人
员说，医院对医生的需求量比
较大，尤其缺外科医生，但是
一方面能符合条件的又很少。
小李也有这样的感觉，跟其他
学科相比，医学类的学生不好
就业。“市级以上的医院一般
需要硕士，而本科毕业大多只
能在县级医院，而医院层级不
一样，工资差距比较大。再加
上现在当医生风险大，我的一
些同学去了一些企业，或者继
续考。”

本报记者 刘云菲

今年聊城市属事
业单位招考目前正在
进行中，今年市属一些
医院也在事业编招考
目录中，并且招考人数
比往年有所增加，但根
据最近发布的“部分岗
位招考取消公告”显
示，有六个涉医职位报
考人数为零，11个医院
职位取消招聘岗位计
划。为什么本是紧俏的
岗位会出现此种情况？
医生就业情况怎样？博
士医生真的很难招吗？
记者就此展开了调查。
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